

新春

# お茶会

新しい年を迎えました。今年も、黒森保育園では、新春のお茶会を行いました。お点前をしてくれるのは、年長星組さんです。朝から、保育室を「お抹茶カフェ」に変身させてくれました。

お茶をたてるときに必要な道具や使い方をはじめ、お茶のたて方、お客様への出し方についてみんなで話をしました。「おかし、どうぞって言おうか！」「お茶を出したら、ごゆっくりどうぞって言ったらどう？レストランとかで“ごゆっくりどうぞ”って言ってたよね！」などなど、どうしたらお客さんに喜んでもらえるかを星組さんみんなで相談していました。お茶をたてるのは、去年に引き続き2回目。1年ぶりのお点前にどこか緊張気味の星組さんでしたが、抹茶を飲み、「おいしい！」「おかわりできますか？」と聞く年下児を見て、安心した様子。「おいしいって言ってくれた。うれしい！」と言いながら、お友だちや職員みんなにおいしい抹茶をごちそうしてくれました。

おいしく  
な～れ！

白い泡がいっぱい  
になってきたよ

なんかじょうずに  
なってきたみたい！



すすすす組さんもゴクゴク♪  
おいしくいただきました



器の絵柄を見て、  
「ライオンは  
〇〇くんすきかも」  
と選んでくれるやさ  
しさも見られました



## お抹茶カフェ 大成功！！

